



HOY, CITA DE OTOÑO DEL FOCUS PYME

Foro técnico en Orpesa centrado en la innovación

🔵 **La jornada abordará las oportunidades de negocio en la economía**

|| **R. D. M.**
ORPESA

Orpesa acoge hoy (9.00 horas) la segunda cita del otoño de Focus Pyme y Emprendimiento en la provincia, con el impulso del Ivace y el Ayuntamiento a través de su apuesta por la creación del Centro Territorial de Innovación y Desarrollo (CTI+D). Será en la carpa multiusos, situada en la calle José Ribera Forner, en una jornada en la que analizarán el enfoque de la innovación, convertido en un concepto cada vez más frecuente en todos los ámbitos, y la necesidad de ampliar la visión para agregar mayor valor y calidad para conse-

guir efectos positivos. La organización del encuentro corre a cargo del consistorio y de la Agencia de Empleo y Desarrollo Local de Orpesa, CEEI Castellón y la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real de la Universitat Jaume I.

PARTICIPANTES // Tras la inauguración oficial del evento, en la que participarán la alcaldesa, Araceli de Moya; la directora del Ivace, Júlia Company; y el director de CEEI, Justo Vellón, habrá conferencias y mesas redondas en las que compartirán sus puntos de vista, entre muchos otros, el consultor Kike Algora, director de Oremit; el presidente de Connect MTA Asociación, Fernando Molina; el gerente del Club Náutico de Orpesa, Arturo Peña; el socio fundador y CIO de la firma Cuatrochenta, Sergio Aguado; o el presidente de Xarxatec, Alexis Nadal. ≡